



Konferenz Schweizerischer Gefängnisärzte und -Ärztinnen
Conférence des médecins pénitentiaires suisses
Conferenza dei medici penitenziari svizzeri
Conference of Swiss Prison Doctors

Sind Sie Ärztin? Sind Sie Arzt? Arbeiten Sie im Gefängnis?

Die KSG ist eine Vereinigung für Ärztinnen und Ärzte,
die in der Gefängnismedizin bzw. in Haftanstalten tätig sind.



Wir setzen uns ein für eine qualitativ gute medizinische Versorgung in Haftanstalten, die fachlichen Interessen dieses Tätigkeitsbereichs, Weiterbildung sowie ethische und rechtliche Aspekte.



Wir fördern Vernetzung und geeignete Strukturen in der Gefängnismedizin, bieten Beratung an und erarbeiten Empfehlungen.



Wir arbeiten eng mit dem «Forum der Gesundheitsdienste des schweizerischen Justizvollzugs» (www.forumprison.ch) zusammen, mit dem wir jährlich eine Fachtagung durchführen.

Wir freuen uns über Kontakt mit allen, die an Gefängnismedizin interessiert sind und natürlich über neue Mitglieder.

Weitere Informationen und Kontakt:
www.cmps-ksg.ch/mitglied-werden

